
DE: 

Building. Technology. Solutions. – Die Content-Plattform für intelligente 
Gebäudetechnik

Building. Technology. Solutions. bündelt aktuelle News, internationale Markteinblicke sowie 
die wichtigsten Trends und Innovationen der intelligenten Gebäudetechnik. Nutzer*innen 
finden hier vielseitige Formate – von Artikeln und Studien über Podcasts bis hin zum 
Austausch mit Expert*innen. Die Plattform gibt einen umfassenden Überblick über die 
relevanten Entwicklungen und die Akteure, die die Branche gestalten. 

Individuell anpassbar und jederzeit verfügbar, bietet Building. Technology. Solutions Inhalte, 
die Orientierung im dynamischen Marktgeschehen geben und durch regelmäßig neue 
Beiträge dafür sorgt, dass Interessierte stets auf dem neuesten Stand bleiben. 

EN: 

Building. Technology. Solutions. – The Content Platform for Smart Building 
Technology

Building. Technology. Solutions. brings together the latest industry news, global market 
insights, and key trends and innovations in smart building technology. It offers a wide range 
of formats – from articles and studies to podcasts and expert discussions – providing a clear 
view of developments and the players shaping the industry. 

Accessible anytime and adaptable to individual interests, Building. Technology. Solutions 
delivers content that supports orientation in a dynamic market environment and, with new 
contributions added regularly, ensures that readers are always up to date. 
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